

mit, daß Sie die Lieder abdrucken wollt, und überwissen ihn
der Klappreis; sie hat auch ein Boule bei der Rheinischen Kre-
ditsbank.

Näherungsweise findet man unten Steffenburg. Freu habt, die
Sache wird gescheiter als ich gedacht hatte und wir beschäftigt
der Klappreis (Neugier, was leicht ein ehemaliger Realstudi-
enten) hat sich angemeldet, den Verlust deutscher Hochschulakten
und ein Röhr von Universitäten (ein Röhr kann Einladungen an
dien genügt) haben sich verbürgt, und eine fair heutige Verhältnis-
schaft und Reintofes vornehmliche Zahl der alten Steffburgs ^{und} Vogel
werden kommen; aus Erinnerungsmotiven von 2. Wieselloher
Fakultäten beschlossen und wenn geschieden erwartet dass lange
Ehrenmitglieder jete habe gleichsam keinen nur wenig zu tun,
eine kurze Eröffnungs- und Salutparade und einen Toast
zum Epe. Aber mit der vorgezogenen Zeitlichkeit müssen
Leydig habe ich viel zu tun, und ich will froh sein, wenn die
Sache gut abläuft und vorbereitet, dann darf man reden und
Ehrengäste aufstellen; man hat ja die Lieder, wenn es kommt
der Kord haben, will nicht in der Hand. Am 7. Juni will
ich dann meine Personenreihe anstreben; man muss wieder nach
Transfugen (Transfugier Hoff); Mitte Juhs doch ist
meistens in Wieselloh zu ein Jazierfest werden bis ja
auch jene Gräber jetzt angehoben haben, jeder ist
dann alles gute wünschen.

Mit den Rittern mit Ihrer Frau Gemahlin für con-
gratulieren und Ihnen Grüßen für verlobungswelle ergeben

H. Knudsen.

Ephes und Friedemann bei denen sehr hielten und ebenfalls verblieben.
Unter für Kleider machen. Kuli Knudsen und er bei uns Rhein-
land, und sie nahmen viele lange Zeit verblieben; ich habe